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Fachschaftsprotokoll vom 2021-11-17

Protokollmensch: mbaron

Liste von Teilnehmenden: jbaasner, nschmitz, memueller, llangholf, ecarlsson, sdressel

Post

Themenspeicher

TOPS

Berufungskommission "Modellierung in den Lebenswissenschaften"

brauchen wir jemand aus unserer Fakultät, vielleicht an Mathe oder Physik weiter geben
noch eine zweite Person neben jbaasner
Lena schreibt Mails an FS DaSt, Mathe und Physik

StART-Auswertung (jbaasner)

wird vertagt

Geplante Veranstaltungen

Ersti-Dritti-Fahrt (melina)
15.03. - 18.03.
115 Betten
25 Tutoren*innen
90 Teilnehmer*innen
Anreise bis 15 Uhr
Abreise bis 12 Uhr
2G+-Regelung

Generell Regelungen im Frühjahr anschauen
vor dem ersten Tag testen lassen

schauen ob die Tests da noch kostenlos sind
wie könnten auch vor der Abfahrt die Teilnehmer*innen testen lassen

Wir können jetzt werben
StART-WE (StART-WocheExtreme)
brauchen noch ein weiters treffen

Logistisch gesehen können wir auch in dem Veranstaltungszeitraum einkaufen
Finanzmensch kümmert sich um Cambio-Lizenz für die Fachschaft

Spieleabende
alle zwei Wochen

Regelmäßiges FS-Event, auch für alle Studis um Bielefeld kennen zu lernen (fweinekoetter)
wird vertagt
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K. f. Finanzangelegenheiten und Ressourcen (fweinekoetter)

Fabian hat sich für das Amt wählen lassen

Ersti-Infos/Kommunikation (dorian)

Dorian möchte mehr Aufgaben übernehmen

Protokolle aufräumen (max)

zusätzliche Protokolle sehen unordentlich aus
max räumt auf

Beschilderung der Türen (max)

wir haben 2 Türen und das sorgt glaube ich für Verwirrungen
max macht ein neues

Verbleib des Einkaufswagens (nschmitz)

das Teil nimmt zu viel Platz in der Fachschaft weg
Fabian und Niklas machen ein Flunkyball Duell um die Zukunft des Einkaufwagens

neue Schränke (max)

Max und Fabian kümmern und nerven Dorian

Handtücher im AuRa (jan)

wo kommen die Handtücher die auf dem Tisch liegen
Fabian kümmert sich

Jan möchte über Bioinformatik nachdenken (jan)

Idee: Mit Jens Stoye zusammensetzen und fragen ob man Sequenzanalyse in ein höheres
Semester verschieben (ist derzeit in 2ten Semester). Dies würde die Möglichkeit schaffen, AuD
zu entladen und ins 2te Semester zu stecken.
AuD war früher auf 3 Semester aufgeteilt. Historisch sind immer mehr Inhalte hinzugekommen,
die wichtig für bestimmte Studiengänge sind, welche keine „Theoretische Informatik“ hören
müssen
Melina schaut nach alten FSBs (FSB 2012)
vertagen auf nächste Sitzung
https://ekvv.uni-bielefeld.de/sinfo/publ/variante/22958666;jsessionid=E0B353F3CEF3A413BD0D
EBC103E28B0E?m#26084307

https://ekvv.uni-bielefeld.de/sinfo/publ/variante/22958666;jsessionid=E0B353F3CEF3A413BD0DEBC103E28B0E?m#26084307
https://ekvv.uni-bielefeld.de/sinfo/publ/variante/22958666;jsessionid=E0B353F3CEF3A413BD0DEBC103E28B0E?m#26084307
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Studienbeirat hat falsche Personen angeschrieben (max, mail vom 16.11.)

auf der Wikiseite ist die richtige Besetzung
Max schreibt Thomas eine Mail

Glühweinkocher ausleihen am 06.12. (ecarlßon)

Für die Feuerzangenbowle des Uni-Film
wird gesäubert zurück gebracht
ist genehmigt

Glühweinkocher für btS-Weihnachtsfeier (mail vom 8.11.)

wollten am 11.12. den Kocher ausleihen
ist genehmigt

Glühweinabend-Status (max)

zwischen zwei Spieleabende
Termin am 14.12
Niklas bucht die Wiese und kümmert sich um Stehtische
Veto gegen Kakao
früher haben wir den Glühwein auf Kommission geholt
Fabian kümmert sich um den Glühwein

LNdaPP&P wiederbeleben-Status (max)

Termin soll vor der Abgabe sein
wir können jetzt einmal Testen und dann evaluieren wie gut es angekommen hat
eventuell haben die Leute eine Woche vor der Abgabe nicht angefangen und auch keine Lust
Wir machen das am Freitag den 7.12.
Max fragt AuD und GSE-Tutoren

Arcade (max)

hat schon lange nicht mehr funktioniert
ein paar Teile sind kaputt gegangen und wurde lange Zeit vernachlässigt
Max schaut sich um ob man die wieder herholen kann
Arne (?) hat sich früher darum gekümmert

Neustrukturierung ISY (mail vom 16.11.)

Änderungen am bestehenden Konzept geplant
wollen am 24.11. in der FSS darüber mit uns sprechen und unser Feedback dazu hören
Lena schreibt eine Mail, dass es ok ist
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Fako

wird vertagt

Topf in T7 war fest mit den Boden verschmolzen (max)

Topf wurde wahrscheinlich heiß auf den Boden gestellt
musste mit viel Kraft entfernt werden
es hängt noch ein wenig Boden am Topf

AuD Videos werden nach 2 Wochen deaktiviert (max)

es gucken zu wenig Personen die Videos
studierende sind nicht verpflichtet die Videos zu sehen
der Inhalt der Videos sind allerdings lernrelevant
an Thomas weitergeben

Cyber-Tape (Stefan)

wenn die Fachschaft Interesse hat, dann kann sie eine Rolle abkaufen (10 Eur)

Merch

früher hatten wir das Angebot von der BrauAG für Fachschaftsbier
vertagen wir mal bis wir mehr Kontakt zur MBT haben
sie haben auch das Uni-Jubiläumsbier gebraut:
https://aktuell.uni-bielefeld.de/2019/06/13/feinperlig-zum-jubilaeum-bekommt-die-uni-ihr-
eigenes-bier/

Fachschaftstape
Fachschaftsklopapier
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